

## **Brandhuber spendet TV**

ie Firma Elektro Brandhuber in Neuötting feiert ihr 40-jähriges heuer Bestehen. Das nahmen die beiden Chefs Budolf Brandhuber sen. (3.v.l.) und Rudolf Brandhuber jun. (2.v.r.) zum Anlass dem Kindergarten St. Nikolaus in Neuötting eine gro-Be Freude zu bereiten. Im Gruppenraum hängt nun ein nagelneues TV-Gerät an der Wand, das der Kindergarten vor allem zum Abspielen von DVDs nutzen will. Kindergartenleiterin Clementine Grötzin-

(l.), Neuöttings Bürgermeister Peter Haugeneder und Pfarrer Florian Wöss als Kindergartenträger (r.) freuten sich zusammen mit den Kindern über diese tolle Unterstützung mit der Elektro Brandhuber einen allgemeinen Wunsch erfüllen konnte. Vorne im Bild steht die kleine Eva Brandhuber, die den Kindergarten St. Nikoaus besucht. Die Übergabe fand im Rahmen des gro-·Ben Frühlingsfestes statt, das der Kindergarten St. Nikolaus alljährlich veranstaltet.